

## II. AUTORIDADES Y PERSONAL

### A. Nombramientos, situaciones e incidencias

#### UNIVERSIDADES

- 3449** *Corrección de erratas de la Resolución de 16 de febrero de 2009, de la Universidad Rey Juan Carlos, por la que se nombra Profesor Titular de Escuela Universitaria a don Javier Alfonso de Esteban Curiel.*

Advertidas erratas en la inserción de la Resolución de 16 de febrero de 2009, de la Universidad Rey Juan Carlos, por la que se nombra Profesor Titular de Escuela Universitaria a don Javier Alfonso de Esteban Curiel, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 50, de fecha 27 de febrero de 2009, página 20279, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En el sumario, donde dice: «... por la que se nombra Profesor Titular de Universidad...», debe decir: «... por la que se nombra Profesor Titular de Escuela Universitaria...», y en el segundo párrafo, donde dice: «Ha resuelto nombrar a don Javier alfonso de esteban curiel,...», debe decir: «Ha resuelto nombrar a don Javier Alfonso de Esteban Curiel,...».